

Leitplanken für eine erfolgreiche Bürgerbeteiligung

- Die Beteiligung soll so offen wie möglich mit klaren Leitplanken durchgeführt werden und die Bürger sollen ihre Ideen im Laufe des Prozesses formulieren können. Die in der Sitzung des BB Vaihingen am 9. Dezember 2020 erarbeiteten Konsenspunkte werden als die Entwicklungsleitplanken des Bezirksbeirates (s. Anlage 1) in den Prozess eingebracht, die Planungsgruppen können aber auch eigene Ideen entwickeln.
- Die Fläche soll als Experimentierfeld auf Zeit für die Vaihinger Bürger/innen und Vaihinger Gruppen zur Verfügung stehen.
- Die Offenheit im Prozess, mit der er begonnen wurde, aber auch eine gewisse Verbindlichkeit im Ergebnis bzw. in der Umsetzung soll gesichert werden.